

SINDICATO DE RIEGOS DE CAMARERA

NOTAS SOBRE ASPECTOS RELACIONADOS CON EL PLAN HIDROLOGICO DE CUENCA

- 1.- Se trataría de analizar las necesidades relativas a modernización de las instalaciones de regadío y las infraestructuras sustanciales de la Comunidad.
- 2.- Se trata de resolver otros problemas que se detectan en las Comunidades de Regantes con motivo de procesos de industrialización, urbanización, etc. Que supone la pérdida de superficie regable, planteando bien la posibilidad de cesión de agua para tales fines, o bien ajustando los límites de la superficie regable, para que no se pierda superficie regable.
- 3.- Deberían plantearse algunas cuestiones latentes, como la superficie real de riego, o ámbitos de riego que no se riegan en condiciones normales – Regado-.